

# 2023年業界十大ニュース、 業界川柳ベストテン

第1位 卸連 宮田浩美氏が新会長就任

第2位 出荷調整解消されず医薬品卸業若手社員の離職率増加

第3位 新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが2類から5類へ

第4位 ChatGPTのビジネス活用

第5位 インボイス制度導入

第6位 アルツハイマー認知症治療薬「レケンビ」の国内承認

第7位 マイナンバーカードと健康保険証が一体化へ

第8位 国内の出生数 初めて80万人を下回る

第9位 コロナ・インフルエンザ同時流行

第10位 医薬品業界DX加速



長引くコロナ禍ですが、今年5月、新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが季節性インフルエンザと同じ5類に変更され、3年あまり続いた国の新型コロナウイルス対策は大きな節目を迎えました。

2年延期となっていたWBC（ワールド・ベースボール・クラシック）やパリ五輪2024の出場権獲得をかけた予選大会などのスポーツイベントも世界各地で開催されました。

コロナ禍を契機としてDXの遅れとその必要性が認識され、マイナンバーカードの健康保険証利用（マイナ保険証）やマイナンバーカードを活用したオンライン資格確認システムなどが推進されています。

また、ChatGPTなど生成AI（人工知能）の活用がビジネス、教育など幅広い分野で加速しています。

新型コロナに加えインフルエンザの急拡大もあり、ジェネリック医薬品の出荷調整や解熱鎮痛薬、鎮咳薬（咳止め）、去痰薬等の供給不足が続いています。

このような環境下ですが、今年は恒例の業界十大ニュース・業界川柳ベストテンの募集を再開し、掲載することとなりました。今年の川柳のテーマは「スポーツ全般（野球、バスケット、ラグビー、バレーボールなど）」「コロナ関連」「ChatGPT」「マイナンバーカード」「出荷調整」としました。厳正なる審査の結果、ここにベストテンを発表します。



2023年  
業界川柳ベストテン

第1位

続々と 増える品切れ 減る若手

第2位 うっかりと マスクのままで 箸運ぶ

第3位 お薬を 一元管理 マイナンバー

第4位 恋文を 書いてもらって LINEする

第5位 駄菓子より 安いお薬 これいかに

第6位 ウイルスと 噂話は 変異する

第7位 物価高 どこまで下がる 薬価かな

第8位 あなた誰 一致しないよ オンライン

第9位 憧れを やめて掴んだ 世界一！

第10位 小遣いも インボイスでと 妻が言い